

【6月1日（月）放送朝礼】

<令和2年度 前期児童会役員認証式>

*名前を読み上げ、各クラスで認証を行いました。

会長 6年2組 藤元 陽愛（ふじもと ひより）さん
副会長 6年1組 林 沙弥奈（はやし さやな）さん
副会長 5年1組 倉本 柚杏（くらもと ゆあん）さん
書記 6年2組 内田 樹里杏（うちだ じゅりあ）さん
書記 5年2組 藤澤 紀美広（ふじさわ きみひろ）さん

*朝礼後、各クラスの学級委員の認証を担当で行います。

みなさん、おはようございます！

今、放送の朝礼で前期の児童会役員を行いました。また、各クラスでは、朝礼後前期学級委員の認証を行ってまいります。

特に児童会役員のみなさんは、前年度に選挙を行った時同様に、「こんな草平小学校にしたい」という思いを胸に過ごしていたかと思います。しかし、新型コロナウイルスの感染予防のための臨時休業で、学校の完全再開が今日の6月1日になってしまいました。

きっと、新しい生活様式である「マスクの着用」「ソーシャルディスタンスの確保」など、多くの制限がある中では例年通りの行事はできないでしょうし、みなさんの思い描いていた計画の実現もかなり難しくなっているかもしれませんね。「せっかくこんな行事をしたかったのに」「こんなことをしてみたいのに……」と思っているかもしれません。

でも、本当にそうでしょうか？こんな時だからこそ、「こうすればやれるかも」「こんな風に工夫したらどうだろう？」と、発想を転換してほしいと思います。本当にみなさんが作りたい草平小学校の姿をしっかりと思い描き、294名の児童が、安心・安全に楽しい学校生活を送るために、現在の制限のある環境の中で、どうしたら実現できるかをしっかりと考えて、みんなで知恵を出し合って取り組んでいってほしいと思います。

また、各クラスの学級委員のみなさんも、来年の3月の修了式の日、クラスのみんなが、「自分のクラスが1番いいクラスだった！」と言えるよう、担任の先生と共に、学級づくりを進めていってほしいと思います。そのためには、学級がクラス全員にとって居心地の良い場所であるために、一人一人がどうしたらよいかをしっかりと考えられるとよいと思います。

いよいよ今日から、給食も始まります。新型コロナウイルスの感染予防の面では、一番気を付けなければならない場面です。今までの給食の配膳や会食の仕方とはちがっていると思います。でも、これは全校共通で、「感染リスクを少なくするための全員での取組」です。絶対にわがままや自分勝手は許されません。先生達の指示をよく聞いて、おいしい給食が食べられることに感謝しながら、安全に給食の時間が過ごせるよう、協力をお願いします。

明日からは、かなり暑くなるようです。マスクをしての生活です。熱中症への対策も十分意識して、元気に一週間を過ごしましょう。

以上で校長先生のお話を終わります。